



PALABRAS DEL DECANO

Prof. Arq. CABRERA, Guillermo

Por segunda vez va mi saludo y aliento hacia la comunidad de investigación de la FADU, reunida en torno a las Jornadas. En esta oportunidad, a las XXXIII Jornadas de Investigación y XV Encuentro Regional SI + Imágenes, *Prácticas de investigación y cultura visual*, según la convocatoria para 2019 propuesta por la Secretaría de investigaciones. Una comunidad creciente, con más de cuatrocientos integrantes registrados que en sus roles de directores e integrantes de proyectos, pasantes y becarios muestran una faceta de los profesores, docentes, estudiantes de grado y posgrado que implican tanto una constante búsqueda como voluntad de trabajo de profundización y estudio. Si en 2018 subrayábamos la multiplicidad de ámbitos y perfiles delimitados por campos temáticos o de acción de esa comunidad, este año ponemos el foco en lo que las prácticas muestran como indicios de lenguaje en común, nuestro uso de las imágenes.

Las Jornadas celebradas los días 31 de octubre y 1° de noviembre, continuando la una modalidad inaugurada en el ciclo 2018, estuvieron precedidas por sesiones preparatorias filmadas en los meses previos. La máxima actividad presencial se da en estos dos días en los que el programa incluyó la presentación de 500 autores de 262 trabajos escritos, 36 posters, 15 audiovisuales. Las 54 sesiones de trabajo incorporan este año la novedad de las mesas temáticas que invitan a un desafío más intenso en el trabajo de debate. En particular destaco la presentación del nuevo número de AREA y el esperado inicio de la publicación de la serie de tesis de doctorado.

Los trabajos publicados aquí del mismo modo que las jornadas precedentes en la plataforma OJS creada en 2018 para las publicaciones periódicas de investigación FADU <https://publicacionescientificas.fadu.uba.ar/index.php/actas> por el equipo editorial de la Secretaría de Investigaciones. Como sabemos esto permite el acceso a los contenidos de forma abierta y gratuita y colabora con una mayor visibilidad y seguridad, cumpliendo con lo que actualmente se impone para las ediciones científicas de este tipo.

Va también entonces nuevamente mi afectuoso reconocimiento para todos los que colaboraron con esta publicación: autoras y editoras, autores y editores, además de las y los responsables de las etapas de organización y evaluación, deseándoles nuevos ciclos de este tipo de experiencias renovadas.